

Frühlingsfest im Reallabor Fassfabrik

SA, 6. April 2024

11-21 Uhr

Lastenstraße 19,
1230 Wien

**Bezirksvorsteher Gerald Bischof
und Prof. Dr.-Ing. Jens Schneider,
Rektor der TU Wien eröffnen um
12 Uhr das Reallabor Fassfabrik.**

Performance & Live-Musik · Essen &
Trinken · Ausstellung & Workshops ·
Spiel & Spaß · Pflanzentauschbörse


FAS&FABRIK



Das Reallabor FASSFABRIK öffnet seine Türen! Die Lastenstraße 19 in Liesing wird zu einem Ort der Forschung, der Bildung und der Kunst. Und das möchten wir mit dir gemeinsam feiern!

Freue dich auf ein buntes Programm mit Spiel und Spaß für die ganze Familie. Es erwartet dich Live-Musik, leckeres lokales Essen und Getränke sowie die Möglichkeit, das neue Reallabor zu erkunden und mehr über unsere Forschungsvorhaben zu erfahren.

Werde am Frühlingsfest Teil eines Forschungsprojektes und löse knifflige Aufgaben an der Seite von Forscher*innen, entdecke deine Kreativität, gemeinsam mit Künstler*innen vor Ort. Komm vorbei. Wir freuen uns auf dich!

Offizielle Eröffnung um 12 Uhr.

Eintritt frei!

Vier Gehminuten zur S-Bahn-Station Atzgersdorf.

Organisiert von



In Kooperation mit

